

*«Du hast gesorgt, Du hast geschafft,
gar manchmal über Deine Kraft.
Nun bist Du befreit von Leid und Schmerz,
ruhe sanft, liebes Mutterherz.»*

8810 Horgen, 22. Oktober 2019

Traurig aber dankbar nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwester und Lebenspartnerin

Heidi Tresch-Steinemann

21. Mai 1948 – 21. Oktober 2019

Sie lebte in steter Fürsorge für die Ihren und war die Güte selbst. Nach einem erlebnisreichen Leben und kurzer Krankheit ist sie friedlich eingeschlafen.

In stiller Trauer:

Oliver und Andrea Tresch

Marco Tresch

Werner und Barbara Steinemann mit Manuela, Pascal und Fabienne

Margrit Knabenhans mit Nicole, Claudia und Sarah

Paul Burkhalter

Freunde und Bekannte

Urnenbeisetzung: Dienstag, 29. Oktober 2019, 15.30 Uhr

Abdankungsfeier: Dienstag, 29. Oktober 2019, 16.00 Uhr

Reformierte Kirche Horgen, Alte Landstrasse 11, 8810 Horgen

Anstelle von Blumenspenden begrüßen wir eine Spende an die Krebsforschung Schweiz, 3001 Bern, PC Konto 30-3090-1.

Traueradresse: Oliver Tresch, Karrenstrasse 9, 8810 Horgen